

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Halle (Saale), 20.11.1718-31.12.1719

12. - 13. Oktober 1719

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180510](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180510)

12.

Ich sah mit dem H. Magister
nach Boreas gegangen, wie
es aber unter ²Wegen festlich
aufzuzugern anfing, so denn
den wir alle mit ein andern
ding mit ²dem Haas. Wir
gingen von nach in der Ha-
y von Müß und ²suchten
nieder ab, sprachen auf alle
Stappe den der H. Frob. Ma-
labary zu allen ²erfolglichen
Rath zu uns und wir sprach
mit ihm ²Wort.

13.

Der H. Magister sprach mit
Ich zu der H. Im mendant
Brun ²myer Daniel einen
Bischof ²myer den der Mission
ist ²ball ²myer ob ²fr ²voraus
wolt, daß Daniel einen ²flaven
mit nach ²Thine ²myer
möste, um ²den ²selben an

OCTO

sind durch die Stelle zu
lassen, und sein Band
auf den Kommen Rente,
und es groß & auf fast
ein Jahr zu werden.

14. Seit der 3. Kapitel in der
Malab. Synode am dem Kath.
gemein ist. Letzter. Was für
ihre Vorn ist seit der
gemein.

15. Seit vorzüglich in dem
Eph: 4, 22. und sollte
von, was der alte Mensch
für, und wie er nicht
abgelegt werden. Und
dies ging seit nach
hin ab. In der Folge
mit hat das Kath.
mit dieser Brinn
angefangen und oben von